

本日、島根県町村会が創立100周年を迎えられますことを心からお慶び申し上げます。

町村会におかれてましては、長年にわたり、住民の福祉向上と地域振興、そして町村における行財政機能の自立と強化に取り組まれ、大きな成果を挙げてこられました。

また、各町村におかれては、昭和と平成における町村合併をはじめ、地方分権や行政改革の推進など、多くの諸課題に的確に対応され、今日の発展を築いてこられました。

こうした皆様方の多大なご尽力に対しまして、改めまして深く敬意を表する次第であります。

さて、現在、国では、人口減少に歯止めをかけ、将来にわたって活力ある日本社会を維持していくため、「地方創生」の取り組みを本格的に進めています。

各町村におかれましても、それぞれの地域の資源や特色を最大限に活かしながら、地方創生の実現に向け、様々な分野の方々と力を合わせて取り組まれています。

県としましても、「島根県総合戦略」に基づき、「子育てしやすく 活力ある 地方の先進県 しまね」の実現に向けて、引き続き市町村の方々と連携して、全力で取り組んでまいります。

こうした中で、県内の町村が地域の実情に即した振興と発展を図る上で、町村会が果たされる役割はますます大きくなるものと思います。

県としましては、引き続き、町村会と力を合わせて、様々な行政課題に的確に対処し、住民の方々の期待に応えて行く考えであります。

終わりに、島根県町村会のますますのご発展と皆様方のご健勝を祈念申し上げます、お祝いの言葉と致します。